

Les Crop Circles - 1/2

En anglais crop circle signifie, "cercles de cultures" ou "ronds dans les blés". Des cercles et des figures plus ou moins complexes formés par des plantes écrasées qui apparaissent mystérieusement, essentiellement durant la nuit.

Le début de l'histoire

Beaucoup de gens imaginent que les "crop circles" représentent un phénomène relativement récent, pourtant des manuscrits du XVIII^e siècle et même du moyen âge mentionnent déjà l'apparition de "crop circles" en Europe. Mais ce n'est qu'au début des années 80 qu'ils ont commencé à se faire connaître. Autour des années 90, ils sont apparus en grand nombre à travers le monde (le sud de l'Angleterre en a répertorié quelques 400 pour l'année 1991). De nos jours, de nombreux "crop circles" sont découverts chaque année. Ce fut le cas en août 1678 avec l'histoire du fermier et du diable faucheur :

C'est l'histoire d'un fermier qui négocier avec un pauvre faucheur la coupe de $\frac{3}{4}$ d'acre d'avoine soit environ 390 m².

Alors que ce pauvre faucheur demande trop, le fermier lui jure que le diable fauchera plutôt que lui. Il s'ensuivra que chaque nuit la culture d'avoine semble comme toute de feu ; mais le matin apparut si soigneusement fauchée qu'aucun être ne fut capable de faire de même.

En 1934, l'anglaise Kathleen Skin, voit se former devant ses yeux en pleine nuit un crop circle, elle dit avoir entendu un craquement et vit au centre du champ les tiges de tourner à environ 100 pieds au dessus de la culture de blés.

L'Angleterre est le pays qui en dénombre le plus sur son territoire, mais depuis le milieu des années 90s, plusieurs états ont vu se créer ses chef-d'œuvres, dans l'ordre d'apparition : REPUBLIQUE TCHEQUE ; CANADA ; USA ; PAYS BAS ; INDE ; ALLEMAGNE ; AUSTRALIE ; RUSSIE ; SUEDE ; ISRAEL ; JAPON ; BELGIQUE ; AFGANISTAN ; NOUVELEL-ZELANDE ; HONGRIE ; FRANCE ; SUISSE ; NORVEGE ; DANEMARK et ITALIE. Pour moi le plus de tous reste celui trouvé en Russie, qui a été créé sur la glace en Sibérie en 1998. Depuis cette date, la glace n'a jamais recouvert cette surface.

Le 17 juillet 1998, Janet Osserbaard, du journal THE NETHERLANDS, rapporte que dans certaines formations en Angleterre, des mouches ont été retrouvées mortes la langue collée aux tiges de blés.

Je cite "On aurait dit qu'elles étaient en train de se nourrir au moment où le cercle aurait été frappé par une énergie. Mais non seulement cela ; elles semblent être mortes en état de choc. Leurs jambes et leurs ailes étaient étendues. "

D'autres mouches sont retrouvées complètement explosées, leurs têtes et leurs corps sont dispersés sur les graines.

Aux U. S c'est le bétail qui est le premier victime des crops circles, à proximité de ces figures plusieurs têtes de bétail ont été retrouvées avec la langue, les yeux, parties génitales et glandes mammaires enlevés. Sans oublier que l'animal est dans 99% des cas vidé de son sang. Aujourd'hui on en dénombre environ 2900 cas à travers le monde.

Dans d'autres après avoir subi ce traitement ils sont largués et ont les retrouve fracasser au sol.

Ce qui à de bizarre, ce sont les éléments que l'on retrouve dans ces figures.

A Kadima, ville israélienne, on a trouvé du silicium extrêmement pur (C'est l'élément naturel le plus répandu sur le globe après l'oxygène. Le silicium est actuellement le semi-conducteur le plus utilisé dans la fabrication des composants, il fond vers 1 410 °C, bout à 2 355 °C) et cadmium (élément naturel métallique servant à la transmission, il bout à 321°C et fond à 765°C).

Dans certaines formations, des scientifiques ont récolté des billes de fer encore toutes chaudes alors que la création datée de plus de 24 heures.

Mais je pense que le plus surprenant, c'est l'histoire de la ferme Gowen dans le Queensland en Australie, qui a

Les Crop Circles - 2/2

assister à l'apparition de trente crops circles en une semaine sur ses terres.

Sans oublier les pannes des matériels électronique dans le cœur du crop circle, certaines personnes ont du être évacuées, suite à un malaise.

Pour les ufologues, ceci ne peut être que la création d'êtres inconnus, mais depuis les révélations de ceux qu'on a appelé "Les papi et mamie farceurs", qui sont un couple de retraité. Ils disaient que les crops circles d'Angleterre étaient leurs œuvres, mais depuis l'internationalisation de ce phénomène leur version a vite été oubliée et surtout depuis qu'une l'une des plus grandes et plus compliquée des formations à été découverte à moins de 100 mètre de la clôture de la résidence secondaire de John Major, alors qu'il dormait dedans et que la surveillance était assurée par l'armée britannique.

Cette formation, a depuis son apparition fait part à de nombreuses rumeurs, dont l'utilisation d'armes électromagnétique. La première personne à avoir clairement exposé cette rumeur : est le russe Vladimir Alexandrov, qui a été assassiné à Madrid dans les années 90. Il semble qu'il avait voulu faire de la pub autour de ce sujet.